



ASEPEYO

... Firma con la patronal alcarreña

Asepeyo y CEOE-CEPYME Guadalajara han firmado un acuerdo de colaboración con el objetivo de poner a disposición de las empresas asociadas a la Patronal alcarreña, todos aquellos servicios que supongan una mejora en sus obligaciones y prestaciones derivadas de la Seguridad Social.



La Reina, Doña Sofía, durante su visita a Farmavenix



IVÁN ESPINDOLA

## La Reina 'bendice' la ampliación de Cofares

Cospedal defiende el valor de la Casa Real en plena crisis de la institución

YOLANDA BERNAD | GUADALAJARA

yolandabernad@dhenares.es Twitter: @yolandabernad

42 millones de euros, más de un centenar de nuevos puestos de trabajo, 13.500 metros cuadrados y tecnología puntera, eso sí, 'made in' Austria. Estos son los datos de la ampliación de la empresa Farmavenix, la plataforma logística que el Grupo Cofares tiene en Marchamalo. Al acto de inauguración acudió ayer la Reina, acompañada por la presidenta regional, María Dolores de Cospedal, el secretario de Estado de Sanidad y Asuntos Sociales, Juan Manuel Moreno; el presidente de las Cortes autonómicas, Vicente Tirado; el delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, Jesús Labrador; el consejero de Sanidad y Asuntos Sociales, José Ignacio Echániz, el embajador de Austria, Rudolf Lennkh, y el alcalde de Marchamalo, Rafael Esteban, entre otros.

El presidente del grupo, Carlos Gon-

zález Bosch, actuó de cicerón durante la visita a las instalaciones. Así, la Reina Doña Sofía comprobó las dimensiones del complejo, con la muestra de una maqueta de la plataforma logística de medicamentos, la más grande de España y una de las más importantes a nivel europeo.

Ya en la segunda planta, comprobó el trabajo que se venía realizando en algunas de las líneas de producción recién estrenadas. Hacia semanas que la Reina, que coincidió con la presidenta regional en el color de su vestimenta, participaba en un acto público.

En pleno debate del Estado de la Nación, los discursos de los intervinientes tras la visita a las modernas instalaciones estuvieron salpicados de esperanza y esfuerzo. "Teníamos dos alternativas, o lamentarnos y criticar, o apretar los dientes y salir adelante", señaló el presidente del Grupo, Carlos González Bosch, quien mostró su or-

### Loas y alabanzas

Para la presidenta regional "es reconfortante que muchos sigan creyendo en nuestro país y en Castilla-La Mancha"

gullo de pertenecer "a una sociedad española que quiere y va a salir adelante". En este sentido, tendió la mano al alcalde de Marchamalo para que sus vecinos tengan preferencia en el centenar de puestos de trabajo que se van a crear con la ampliación.

### ORGULLOSOS DE LA CASA REAL

La presidenta regional, María Dolores de Cospedal agradeció la presencia de Su Majestad en un acto como el celebrado ayer. "Marchamalo es el municipio más industrial de la Campiña y de

Castilla-La Mancha. Y se siente muy orgulloso de la visita de Su Majestad y del papel que la Monarquía juega en momentos tan delicados".

Para Cospedal, es "reconfortante que muchos sigan creyendo en nuestro país y en Castilla-La Mancha", y alabó el coraje y la capacidad de trabajo y de superación de la sociedad. Sacó pecho del nivel de asistencia sanitaria en nuestro país, donde la medicina y la tecnología del medicamento juegan un papel fundamental. Y agradeció el esfuerzo realizado por la "extensa red de farmacias", sobre todo las rurales, respaldadas por un "eficaz sistema logístico donde Cofares es una pieza básica".

Cofares es una cooperativa de distribución de medicamentos y productos sanitarios. En sus instalaciones, está previsto que se procesen anualmente cerca de 149.000 palés y 7,9 millones de cajas de salida directa. En Marchamalo, trabajan 215 personas.

SERÁ EL RESPONSABLE DE COORDINAR LAS 18 OFICINAS DE LA ENTIDAD FINANCIERA EN TODA LA PROVINCIA

## Afrodisio García, nuevo director de Caja Rural en Guadalajara

Afrodisio García Martín ha sido nombrado nuevo director territorial de Caja Rural Castilla-La Mancha en Guadalajara, donde coordinará las 18 oficinas de la entidad financiera en esta provincia. Su nombramiento responde a una estrategia organizativa de la entidad para potenciar el servicio a los clientes de esta provincia,



según ha informado Caja Rural en nota de prensa. García Martín, de 55 años, cuenta con una dilatada trayectoria en Caja Rural Castilla-La Mancha, donde a lo largo de 35 años ha ostentado diversos cargos, culminando con éxito todos los proyectos de responsabilidad que la entidad le ha encomendado.

Las oficinas de Caja Rural Castilla-La Mancha en Guadalajara están situadas en la capital, Albares, Alcocer, Alhóndiga, Almodovar, Atienza, Brihuega, El Casar de Talamanca, Jdraque, Mazuecos, Molina de Aragón, Mondéjar, Sigüenza, Torrejón del Rey, Viñuelas, Yebra, Yunquera de Henares y Pozo de Guadalajara.